



Un médico, un paciente y dos lenguas: code-switching en la consulta médica gallega

Vanesa Rodríguez Tembrás (Universität Heidelberg)

Martes, 24 de enero 2023, 9:15-10:45, ROM 8 (Institut für Romanistik)

Digital:

<https://univiennea.zoom.us/j/69079396530?pwd=bHlNYXRPM2VnUjJEOUZxS2JXekFQZz09>

Código: 528007

Galicia es una comunidad bilingüe donde dos lenguas iberorrománicas, el español y el gallego, conviven en todos los ámbitos de uso. Estas dos lenguas cooficiales son próximas entre sí y sus hablantes tienen un alto grado de competencia bilingüe, al menos de forma pasiva. Esta presentación tiene como objetivo ofrecer un panorama general de la comunicación bilingüe en Galicia, centrándonos en un ámbito de uso concreto, la consulta médica, y en una de las estrategias pragmáticas posibles, el code-switching, identificando para ello las dinámicas sociales, interpersonales y situacionales que condicionan su uso.
